

# Inauguran pueblo de artesanos en caleta de pescadores de El Quisco

El nuevo espacio reúne a emprendedores locales que exhiben productos hechos a mano.

Jesús Farías Silva  
 cronica@lidernsanantonio.cl

Con la participación de autoridades comunales y representantes de la comunidad, se inauguró el Pueblo de Artesanos San Pedro en la caleta de pescadores de El Quisco. La actividad fue encabezada por el alcalde José Jofré Bustos y se realizó junto al sindicato de pescadores José Narciso Aguirre, organización que administra este nuevo espacio de turismo y emprendimiento local.

## RECINTO

El recinto cuenta con una variedad de puestos donde vecinos y vecinas de la comuna exponen y comercializan sus creaciones a los turistas que llegan a ese punto del Litoral de los Poetas.

Allí se pueden encontrar productos elaborados a mano, artesanías y artículos de producción local, como chocolates artesanales, tejidos, orfebrería y otras expresiones del tra-

bajo hecho a escala familiar.

El alcalde Jofré valoró la creación del Pueblo de Artesanos San Pedro y destacó que representa una muestra del trabajo colectivo de la comunidad. “Cuando trabajamos juntos los quisqueños, mira lo que se puede lograr”, comentó en un video divulgado por el municipio quisqueño.

El jefe comunal resaltó además el impacto positivo que este tipo de iniciativas genera en el turismo y el empleo del balneario.

“Creo que esto le ha dado mucha relevancia a nuestra comuna. Me siento orgulloso de poder seguir respaldando a nuestra gente en la creatividad, como lo están haciendo día a día”, agregó.

## IMPACTO

El espacio busca convertirse en un punto de encuentro tanto para residentes como visitantes, fortalecer el turismo local y brindar una vitrina permanente para el talento arte-



EN LA COMUNA DE EL QUISCO.

sanal de El Quisco.

La iniciativa forma parte de una estrategia del gobierno comunal que apunta a diversificar la economía local, acercar la cultura a la comunidad y abrir nuevos canales de comercialización para

quienes desarrollan oficios tradicionales.

Desde el municipio se realizó un llamado a visitar este nuevo punto artesanal, conocer los trabajos que allí se desarrollan y apoyar directamente a los creadores locales. 🇨🇱

# 23

de julio se produjo la inauguración del nuevo pueblito de artesanos de la comuna.